

PACIFIQUE CANADIEN
EXCURSION DES Ouvriers de Ferme
MANITOBA et ASSINIBOIA.
DATES DU DÉPART
20 AOUT 1903
Des gares de l'I.C.R. à l'est de New Glasgow.

ON DEMANDE
Un homme pour représenter "LES PLUS GRANDES PÊCHERES DU CANADA" dans la ville de Shédiac et la contrée avoisinante, et prendre des commandes pour Nos Spécialités Vivaces.



F. L. Thibodeau, Voiturier, Shédiac, N. B.
Manufacture voitures couvertes à un siège, voitures à deux sièges pour familles, voitures de travail.

Restaurant et Epicerie!
A. J. Lavoie & Cie.
A l'honneur d'annoncer au public de Shédiac et des environs qu'il vient d'ouvrir, dans la bâtisse ci-devant occupée par le magasin de modes de Mme Galland, un RESTAURANT DE PREMIÈRE CLASSE.

A. J. LAVOIE et Cie, Shédiac
Pompes Funèbres.
James Mugridge, Shédiac, N. B., ENTREPRENEUR DE POMPES FUNÈRES.

Le Liniment de Minard guérit les vaches.
Shédiac lui souhaite la plus cordiale bienvenue.

prise générale contre l'Eglise le caractère propre de l'Antéchrist: "l'homme lui-même qui, par une témérité sans bornes s'est mis à la place de Dieu, s'élevant au-dessus de tout ce qui s'appelle Dieu." On ne peut n'être point frappé de ces idées qui germaient déjà dans la pensée de beaucoup et qui tombent maintenant des lèvres de Pie X.

LE MONITEUR ACADIEN
Organe des populations françaises des provinces maritimes
Parait le jeudi de chaque semaine

LE MONITEUR ACADIEN
SHÉDIAC, 5 NOVEMBRE 1903
L'hon. John Costigan fait en ce moment la chasse dans le haut de la rivière St Jean et Mme Costigan est en visite à St Jean.

Cette semaine a lieu à Ottawa une conférence des experts canadiens en industrie laitière. Il y en aura une quarantaine de présents et M. L. Cyriaque Daigle, de Moncton, sera du nombre.

Quelqu'un d'Ottawa est sous l'impression que les élections fédérales auront lieu avant le Jour de l'An, et que la campagne, courte mais vive, s'ouvrira aussitôt que Sir Wilfrid se sera un peu reposé des fatigues de la session.

Nous ne savons si c'est contre notre correspondant ou contre le service postal qu'il faut médire, mais nous sommes fort désappointés de n'avoir pas encore reçu le rapport que nous attendions des adresses et des démonstrations dont la paroisse St-Anselme a honoré son regretté curé à son départ pour St-Paul. Nous espérons que le coupable réparera sa faute d'ici à deux ou trois jours.

LE MOIS DES MORTS—Dimanche dernier, selon l'annonce qu'il en avait faite précédemment, M. le curé Ouellet faisait, dans notre église, la quête annuelle destinée au soulagement des âmes du purgatoire, et nous sommes heureux de pouvoir en donner ici le chiffre remarquablement généreux, dépassant la plus haute collecte qui eût encore été faite à Shédiac à cette occasion.

Mardi soir, le barreau de la province offrait un banquet, à Frédéricricton, à Son Honneur le juge-encheff Tuck, à l'occasion du 50e anniversaire de son admission à la pratique du droit en 1853. M. J. D. Hazen, bâtonnier, présidait. On remarquait dans l'assistance les honorables juges Landry, Hanington, McLéod, Wells, l'hon. sénateur Wood, MM. H. A. Powell, W. B. Chandler, J. D. Phinney, M. G. Teed, A. E. Reilly, et un grand nombre d'autres notabilités légales.

Départ de M. Lapointe
Le nouveau curé de Sainte-Anne de Chockish, M. l'abbé Jos. Lapointe, s'est rendu samedi dans la paroisse que Monseigneur l'Evêque vient de lui confier. Et ainsi que nous le disions jeudi passé, la paroisse de Shédiac, tout en regrettant la séparation, a tenu à honneur de manifester au vénérable vicaire appelé à de plus hautes fonctions l'affection et l'estime qu'il avait su inspirer à tous, pendant son séjour ici, par son zèle, son dévouement, sa charité et son humeur égale, toujours attrayante.

Les dames de la paroisse ont envahi le presbytère vendredi après midi, les bras remplis d'objets d'utilité: services de vaisselle, couellerie, lingerie de table et de chambres à coucher—couvre-pieds, couvertes, etc., et ont prié le bon M. Lapointe d'agréer ces objets comme un faible mais fervent témoignage de leur gratitude pour les services qu'il a rendus à la population de Shédiac pendant son vicariat, en même temps que leurs vœux les plus ardents pour son bonheur dans le nouveau champ de labeurs assigné à son zèle apostolique.

Et dans la soirée une nombreuse déléation de citoyens se rendait auprès du vénérable prêtre à la veille de les quitter pour lui dire, par la bouche de l'honorable sénateur Poirier, tout le bien qu'ils pensaient de lui et qu'ils lui voulaient. Aussi heureux que bref dans son improvisation, l'hon. M. Poirier a dit à M. Lapointe que tous avaient appris à l'espérer, à le vénérer, que tous regrettaient son départ, mais que tous aussi se félicitaient de sa promotion à l'intéressante paroisse de St-Anne. Et en témoignage de leur affection, ils le priaient d'agréer une petite bourse de pièces d'or s'élevant au chiffre de \$110, qui l'aiderait, expérimenté, à défrayer les déboursés les plus urgents de son installation dans sa nouvelle paroisse. Et M. Simon A. Poirier lui présentait le précieux objet.

Messire Lapointe remercia avec effusion les paroissiens de ces délicates attentions inattendues et imméritées de sa part, mais qui lui rappelleront le bon vouloir et la générosité bien connus des catholiques de la paroisse de Shédiac où sous la protection de M. le curé Ouellet il a passé de si belles années. Il termina en leur demandant de prier pour ses travaux dans son nouveau champ soient agréables à Dieu et fructueux pour le salut des âmes. Il ne leur dit pas adieu, mais au revoir, car il espérait les revoir assez fréquemment malgré la distance qui allait les séparer.

A Sainte Anne de Kent
Comme les journaux l'ont déjà annoncé, notre bien aimé curé le Rev Père A. Robichaud devait, sous peu, quitter Ste Anne pour une autre partie de la vigne du Seigneur. Ce changement subit et inattendu nous a bouleversés à un tel point que nous ne pouvions pas en croire nos oreilles.

Très cher et vénéré Père, Vos paroissiens de Sainte Anne voient avec chagrin arriver le jour de votre départ, pour aller faire d'autres heureux et d'autres amis dans une paroisse d'un comté voisin. C'est pour cette raison que vos enfants ne sauraient laisser passer cette occasion sans ouvrir leurs âmes à des sentiments de la plus profonde vénération de la plus vive gratitude envers celui qui a fait de si grands sacrifices pendant les quelques années passées au milieu de nous.

Service funèbre mensuel
Le service du 30ème jour après le décès, pour le repos de l'âme du regretté Père F. X. Jos. Michaud, sera chanté à 9 1/2 heures, dans l'Eglise Saint Jean Baptiste de Bouctouche, mardi, le 17 de novembre courant.

Cérémonie de décade
Monsieur le curé Colletterte nous prie d'annoncer que la décade de la nouvelle église de Melrose, au Cap Tourmentin, aura lieu mercredi prochain, 11 novembre, à dix heures de l'avant midi. Tous sont invités à cette imposante cérémonie.

Richibouctou, Kent.
M. Richard Hébert, le populaire hôtelier de Moncton, et Mme Hébert, étaient en visite à Richibouctou, dimanche.

Le rapatriement des Acadiens
Refugiés provenant de la frégate du roi L'Amblion, commandée par le sieur de la Salle Bruno, arrivée à St-Malo le 21 mai 1703.

Table listing names and ages of Acadian refugees: Charles Richard (a) 53 ans, Anne Comeau, sa femme 54, Joseph Richard (b) 45, Blanche LeBlanc, sa femme 43, etc.

Vertical text on the right edge of the page, including names like 'Au Sa', 'Mme O', and various notices.